





Con el objetivo de conocer las instalaciones y operatividad del 911, funcionarios de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), visitaron el Centro de Operaciones en Tegucigalpa, en el recorrido por las instalaciones, los diplomáticos conocieron la importancia de esta institución, por los servicios y asistencias que el 911 brinda a la población hondureña.



De igual forma, los visitantes conocieron la tecnología instalada en el Sistema Nacional de Emergencias 911, para brindar seguridad a la población hondureña, en este sentido, visitaron el sistema de video-protección, el centro de recepción de llamadas y las diferentes áreas operativas encargadas de dar respuesta a las emergencias.

El Sistema Nacional de Emergencias 911, gestiona la cooperación interinstitucional y con la visita de los funcionarios del JICA, se fortalecen los lazos entre naciones para trabajar en conjunto por la seguridad y desarrollo del país.

## 911 SE SUMA A LA LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DOMÉSTICA

El Sistema Nacional de Emergencias 911 se suma a las acciones para fortalecer la respuesta ante las denuncias por violencia doméstica, trabajando de forma conjunta con la Unidad de Desarrollo Integral de la Mujer y la Familia (UDIMUF) en un proyecto que busca dotar de información y accesibilidad a mecanismos de protección a las víctimas que sufren cualquier tipo de violencia.



El proyecto es auspiciado por USAID y luego de hacer las primeras pruebas pilotos, estará disponible el próximo año, dando cobertura en todo el territorio nacional.

Este tipo de proyectos ayudan en la construcción de una sociedad más justa y segura, por ello, el 911 participa activamente en el desarrollo de estrategias encaminadas a trabajar por la seguridad y la población hondureña.



## 911 CAPACITÓ A LA UNIDAD DE PROTECCIÓN HUMANA

El Sistema Nacional de Emergencias 911 capacitó a más de 20 elementos que formaran parte de la nueva Unidad de Protección Humana, en el municipio de Santa Cruz, departamento de Cortés.

Esta unidad forma parte del Sistema Nacional de Gestión de Riesgo (SINAGER) y trabajará de forma conjunta con la alcaldía del municipio de Santa Cruz y el 911 para brindar protección y seguridad a la población que lo necesite.

La capacitación estuvo a cargo de colaboradores del 911, quienes dotaron de información y herramientas a los nuevos funcionarios que brindaran protección a los pobladores del municipio de Santa Cruz, departamento de Cortés.





## COORDINADAS

Del 01 Al 30 De Noviembre Del 2022

**ASISTENCIAS** 

**ASISTENCIAS ATENDIDAS** 

**DE TRÁNSITO** 

MÉDICAS

1,306 **INCENDIOS** 

25,133 **DENUNCIAS DE SEGURIDAD** 



SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911 PROTEGEMOS TU VIDA